

## POURQUOI APPRENDRE

### L'ALLEMAND ?



L'allemand est régulièrement perçu comme une langue difficile et élitiste. Mais est-ce bien vrai ?

Et pourquoi l'apprentissage de l'allemand en vaut-il vraiment la chandelle ?

L'allemand...

#### **...est la langue la plus parlée de l'Union européenne !**

L'allemand est parlé par 100 millions de personnes, ce qui correspond à un Européen sur cinq. Langue officielle en Allemagne, en Autriche et en Suisse, elle est aussi une langue de communication avec certains pays ayant rejoint l'Union européenne lors des 15 dernières années, comme en Roumanie, en Pologne, en Hongrie ou encore en Lituanie).

#### **...est un investissement pour l'avenir !**

Les portes qu'ouvre l'apprentissage de l'allemand pour l'avenir de votre enfant n'ont pas été suffisamment mises en valeur dans le passé. En France et dans de nombreux pays du monde, de plus en plus d'entreprises recherchent des employés ayant des connaissances en allemand. Aujourd'hui, de très nombreux postes restent vacants, faute de candidats maîtrisant cette langue.

#### **...donne de bonnes bases pour l'apprentissage de toute autre langue et notamment de l'anglais.**

Son système grammatical s'avère être une excellente école de rigueur logique et les bénéfices de cet apprentissage se retrouvent dans toutes les disciplines. En apprenant cette langue à l'école, votre enfant découvrira une nouvelle culture, d'autres modes de vie...tout cela dans le pays « d'à côté ».

#### **...est le billet d'entrée pour un grand nombre de programmes de mobilité.**

Grâce aux nombreux acteurs franco-allemands, votre enfant pourra profiter d'une bourse, participer gratuitement à des programmes de mobilité, obtenir un double diplôme reconnu dans les deux pays – des possibilités qui sont uniques dans l'apprentissage de langues !